

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

JUEVES 12 DE SEPTIEMBRE DE 2019 • AÑO CIII TOMO V, NO. 37,262 • CIUDAD DE MÉXICO 72 PÁGINAS \$15.00



¡PINTARON LA NOCHE DE ESCARLATA!

Los Diablos Rojos del México vencieron 13-11 a los Tigres de Quintana Roo y avanzaron a la final de la Zona Sur. El sábado recibirán a los Leones de Yucatán en el inicio de la serie por el título.

ADRENALINA



ANDY VA A PRISIÓN... A MOTIVAR

El campeón mundial de peso completo presenció un torneo de box entre reos del penal de Topo Chico, en NL.

ADRENALINA | PÁGINA 12

ES LA MÁS BONITA DEL MICTLÁN

Hoy sale a la venta la edición especial Barbie Día de Muertos. Javier Meabe, jefe de Diseño de Mattel, revela detalles sobre el proceso de creación de la muñeca.

FUNCIÓN



HAY NUEVOS TESTIGOS DEL CASO, ANUNCIÓ ALEJANDRO ENCINAS Foto: Especial

HAY PRUEBAS DE QUE LOS 43 ESTÁN EN GUERRERO

El subsecretario de Gobernación dijo que se siguen nuevas líneas de investigación sobre la desaparición de los normalistas, cuyos padres se reunieron con el presidente López Obrador. Luego, en conferencia, acusaron rezagos de la FGR en la indagatoria.

PRIMERA | PÁGINA 8

FITCH Y MOODY'S: LA MEDIDA ES POSITIVA

Adelantan rescate de Pemex con ahorros; recibirá 5 mil mdd

POR NAYELI GONZÁLEZ

El gobierno federal aportará cinco mil millones de dólares adicionales a Pemex que irán al pago y refinanciamiento de la deuda de la petrolera, principalmente de aquella con vencimientos entre 2020 y 2023.

Estos recursos son una nueva inyección de capital para la empresa, pues no están incluidos en su presupuesto o Plan de Negocios.

El objetivo es lograr estabilidad financiera y una mayor rentabilidad en el mediano y largo plazos.

El capital, de acuerdo con Hacienda, será financiado con activos financieros que se encuentran en la

FUENTES DE FINANCIAMIENTO DE LA INVERSIÓN

(Miles de millones de pesos)



Fuente: Pemex

Tesorería de la Federación, por lo que no habrá un impacto en la deuda del país.

Al cierre del primer semestre del año, Pemex mantenía una deuda de 104.4 mil millones de dólares, por lo que la inyección de 5 mil millones representa 4.8% del total que arrastra.

Tras el anuncio de inyección de recursos, las calificadoras Fitch y Moody's aseguraron que es una medida positiva, pues le permitirá a la petrolera garantizar el pago de su deuda y mejorar su liquidez en el corto plazo. Sin embargo, Fitch considera que el monto es moderado en comparación con la pesada carga fiscal que sigue limitando a Pemex en cuanto a la capacidad de inversión.

DINERO



Foto: Luis Negrete

BRINDAN ESPERANZA A MUTILADOS POR LA BESTIA

Un centro de rehabilitación en Silao brinda terapia física y prótesis sin costo a personas que sufrieron accidentes en su viaje hacia la frontera norte. En tanto, la SRE informó sobre la muerte de un mexicano que estaba bajo custodia de autoridades migratorias de EU.

PRIMERA | PÁGINAS 17 Y 23

@Excelsior

UNA "EXCELENTE" CONVERSACIÓN

@lopezobrador_

Andrés Manuel López Obrador

Sostuvimos una buena conversación telefónica con el presidente Donald Trump. Se reafirmó la voluntad de mantener una relación de amistad y cooperación entre nuestros pueblos y gobiernos.

@Donald J. Trump

@realDonaldTrump

Tuve una excelente conversación telefónica con Andrés Manuel López Obrador, Presidente de México, sobre la seguridad de la frontera sur y varios asuntos más de interés mutuo para la gente de nuestros respectivos países...

PRIMERA | PÁGINA 17

Nueva ley no es terrorismo fiscal: SAT

DEFIENDE MEDIDAS CONTRA LA EVASIÓN

Para Margarita Ríos-Farjat en el pasado hubo omisiones para procurar justicia fiscal, por lo que este gobierno tuvo que endurecer sus acciones

POR LINDSAY H. ESQUIVEL

Las nuevas medidas aprobadas por el Senado para tipificar como crimen organizado el uso de facturas falsas y la creación de empresas fantasma no deben tomarse como "terrorismo fiscal".

"De ninguna manera, no lo hay; (estas leyes) son consecuencia de las acciones porque hubo una relajada procuración de justicia fiscal en años anteriores", aseguró Margarita Ríos-Farjat, jefa del Servicio de Administración Tributaria (SAT).

La funcionaria dijo que han detectado casos de delincuencia organizada con compañías que se coordinaron para dañar al fisco.

"Sería difícil no hablar de delincuencia organizada porque encontramos que son

REFORMA ES PRIORIDAD EN SAN LÁZARO

Mario Delgado dijo que los cambios que consideran el daño fiscal como crimen organizado se aprobarán durante este periodo.

PRIMERA | PÁGINA 4

OPOSICIÓN IMPUGNARÁ ANTE LA SCJN

El PAN y MC en el Senado anunciaron una acción de inconstitucionalidad para impugnar los nuevos lineamientos fiscales.

PRIMERA | PÁGINA 4

socios aquí, accionistas acá y representantes legales. Todos triangulan y se venden y todos se hacen", expresó.

Carlos Salazar Lomelín, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), adelantó que seguirá insistiendo en hacer cambios a dicha ley con el objetivo de no dañar a los empresarios que actuaron sin dolo al haber adquirido facturas falsas.

"Ya hay cambios que sugerimos, el más destacable es un párrafo donde establece que debe haber dolo para el manejo de estas operaciones, lo cual elimina a los que trabajan de buena fe", afirmó.

La IP y el SAT firmaron un convenio para combatir la economía informal y coordinarse para facilitar el cumplimiento de las contribuciones.

DINERO



Foto: Eduardo Jiménez Fernández

NIÑOS CON CÁNCER EL EJÉRCITO ENLISTA A MINI RECLUTAS

La Sedena nombró soldados honorarios a diez menores que participarán en el desfile militar del lunes. El reconocimiento es gestionado por la Fundación Banco de Tapitas como una forma de motivar a los niños que padecen cáncer y están cansados de recibir sus quimioterapias.

PRIMERA | PÁGINA 12

EL FBI DETUVO A 12 LÍDERES EVANGÉLICOS

Iglesia de EU obligaba a migrantes a pedir limosna

POR MANUEL OCAÑO
Corresponsal

SAN DIEGO.— Una congregación evangélica en California explotaba laboral y financieramente a indigentes, entre ellos migrantes.

El FBI detuvo a 12 líderes de la iglesia Ministerios del Valle Imperial, acusados de obligar a 40 indigentes a pedir limosna durante nueve horas diarias, seis días a la semana. También les exigían entregar todo el dinero que recibían en las calles.

La iglesia tiene al menos 30 unidades afiliadas en México y Estados Unidos.

Con promesas de darles refugio y comida, los religiosos despojaban a las víctimas de las tarjetas gubernamentales de asistencia alimenticia. Además, les retenían documentos como licencias de conducir, pasaportes u otros papeles de migración.

Los detenidos, todos con nombres y apellidos hispanos, podrían enfrentar sentencias de 65 años de prisión.

PRIMERA | PÁGINA 28

INVESTIGAN EJECUCIÓN EXTRAJUDICIAL EN TAMAULIPAS

La CNDH indaga si un tiroteo que dejó ocho muertos fue en realidad un asesinato cometido por policías estatales.

PRIMERA | PÁGINA 20

EXCELSIOR

Pascal Beltrán del Río 2

Francisco Garfías 4

Carlos Elizondo Mayer-Serra 6

